

保育部だより

2023年9月8日(金) ひかり園 保育部

9月に入っても、暑さ厳しい日がつづいていますが、時折吹く風が心地よく、朝夕も過ごしやすくなって まいりました。

夏はプールや水遊びを通して、子どもたちの心も体もさらに強く元気になったでしょうか、これからは ヒカリンピックにむけてリズム遊びや T シャツづくりで芸術面に磨きがかかるかもしれないですね♪ たくさんの行事やお楽しみが待っている秋に向かって子どもたちが思いっきり楽しんでいけるように REAL PARTY

健康面、安全面に配慮していきたいと思います。

◎9 月のねらい

(ひよこぐみ)・やりとり遊びを通して、喃語や言葉を発することを楽しむ。

・音楽に合わせて声を出したり、保育者の動きをよく見て同じように体を動かしたりする。

(ことりぐみ)・散歩などを通して自然に触れ、季節の変化を感じる。

・お散歩ロープや手つなぎで散歩を楽しみ友だちとの関わり親しみをもつ。

(り すぐみ)・身の回りの事を自分で進んでしようとする意識が高まる。

・遊びの中で、イメージを共有しながらごっこ遊びを楽しむ。



◎ひかりっこのようす

(ひよこぐみ) この夏はプール遊びを満喫しました!初めはシャワーを嫌がり涙を流す毎日でしたが、 今では手を差し伸べ水を求める程楽しんでいる子どもたち!ジョウロの使い方もバッチリです。 水の感触や心地よさをたっぷりと味わえた活動となりました☆





8月のスペシャルショット 『すくすく育てひよこ組・たーまやー! 🚮 』



(ことりぐみ)

体育館やお部屋、そして公園で追いかけっこや よーいどんで走るのが大好きな子どもたち。 たくましくなり、足腰もしっかりして体の使い方が器用に なってきて転ばず一生懸命走っています。

8月下旬頃からその遊びが運動会のかけっこ 練習へと発展しています!!そして運動会へ 向けて衣装も作り始めました♪ 『あか』『あお』『きいろ』『みどり』など色の名前 を言えるようになり、ノリノリで色付けしています ❖

(り すぐみ)



暑い夏のおたのしみ、プールでの水遊びがたくさんできました。 顔に水がかかっても『キャー』の歓声でずっと大盛り上がりでした。水鉄砲やじょうろをお友だちにむけて使う時には『お水かけてもいい?』と聞いてから・・・のお約束。回を重ねるごとに、あちこちで『いいよ』『ダメ』などの子どもたちのやり取りも広がっていました。

ヒカリンピック(運動会) のリズム
「かっちょいい!」の練習も始まりました。
いろいろな動物のポーズをしたり、
かっちょいい決めポーズをしたりと
歌をうたいながら楽しく踊っています!







- *9月30日に行われるヒカリンピックに向けて準備が順調にすすんでいます!保護者の皆様にもご協力を頂きありがとうございます。子どもたちと一緒に楽しみながら、準備、練習をしていく予定です。当日まで楽しみにお待ちください!
- *ヒカリンピックについてのお知らせを配信をしています。 そちらも必ずご確認いただくようにお願いします。



*ご質問等がありましたら、保育部職員にお声かけ下さい。